



## 2月9日 大分パーカライジング新工場竣工式

安岐町西本でカメラや自動車部品の金属表面処理、塗装をしている「大分パーカライジング株式会社」のクリンルーム（地上2階、延べ床面積2,130平方メートル）の竣工式が行われました。式典には、グループ中核会社の日本パーカライジング株式会社（東京都）の里見多一会長をはじめ関係者約80名が参加し、記念植樹などが行われました。

完成した新工場は、約1千平方メートルで、今年6月から操業を予定しており、従業員も新たに地元を中心に15名ほどの雇用を計画しています。



## 2月9日 れきはく交流展開催記念ワークショップ

大分県立歴史博物館が所蔵、展示している資料の中から、古から人々を魅了してきた色に注目した交流展が、弥生のムラで始まりました。

記念のワークショップでは、今回の展示品の注目ポイントの説明や、蛍光X線分析による物質鑑定の実演などが行われました。



## 2月13日 ウェイトリフティング韓国ユース代表合宿

2月10日から20日間の合宿を行っているウェイトリフティング韓国ユース代表（監督1名、コーチ1名、選手6名）が、市長を表敬訪問しました。キム・ミンソク監督は、「韓国代表、ジュニア代表など国東市で合宿した選手は、その後の大会で活躍しています。それは、国東市が練習に集中できる環境が整っているからだと思っています。ユース代表もしっかり練習して、今後の飛躍につなげたい」と話していました。



## 2月18日~22日 第61回県内一周大分合同駅伝競走大会

国東市・東国東郡チームは、全選手が粘り強くタスキを継ぎ、総合9位と昨年の順位を2つ上げる健闘を見せました。



## 2月10日 小城観音春季大祭

武蔵町の小城観音で行われた春季大祭は、晴天に恵まれて市内外から多くの方が参拝に訪れました。参拝者は、本堂で行われた護摩焚きで加持祈禱を受けた後、地元の方が作った甘酒のお接待に舌鼓を打っていました。



## 2月15日 竹田津小の児童がミツマタを植樹

竹田津小学校の児童（22名）が、国見町西方寺で地元関係者などと一緒にミツマタの植樹会を行いました。今回は、西方寺ミツマタ保存会（糸永清貴会長）の皆さんが用意したミツマタの苗50本を植樹しました。その後、地元シイタケ農家の尾方正記さんのホダ場で、収穫体験などをしました。

